



Date: 15 December 2019
18 Rabi al-Akhir 1441
Ref: : 10 / 10 / 552 / 2019

التاريخ: 15 ديسمبر 2019 م
الموافق: 18 ربيع الآخر 1441 هـ
الإشارة: 2019 / 552 / 10 / 10 :

To: Boursa Kuwait

السادة / بورصة الكويت المحترمين
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you

Subject: Response to News
The Real Estate Auction

الموضوع: التعقيب عن الأخبار
المزاد العقاري

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to Article (4-4-1) 'Response to News' of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 (Disclosure and Transparency), KFH would like to report the following in response to the Article published on 11 December 2019 in Al Jarida Newspaper:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بالمادة (1-4-4) الخاصة بالتعامل مع الأخبار من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، يود بيتك التعقيب على الخبر المنشور في جريدة الجريدة بتاريخ 11 ديسمبر 2019، كما يلي:

- Al Enmaa Real Estate Co (KFH Group Subsidiary) has organized a Real Estate Auction on Monday, December 9, 2019, to sell a number of (4) properties owned by KFH and Other Investors within the Eastern Al-Qurain Portfolio.
- KFH share in these properties is 33.33%.
- KFH net profit is approximately KD 0.4 Million. Such profits will be recognized in the Financial Statements after the completion of all legal procedures for the transfer of ownership of these properties.

- نظمت شركة الإنماء العقارية (شركة تابعة لمجموعة بيتك) يوم الاثنين 9 ديسمبر 2019 مزاد عقاري، لبيع عدد (4) عقارات مملوكة لبيتك وللمستثمرين آخرين من ضمن محافظة شرق القرين.
- تبلغ حصة مساهمة بيتك في هذه العقارات 33.33%.
- قد بلغ صافي ربح بيتك ما قيمته 0.4 مليون دينار كويتي تقريباً، هذا وسوف يتم الاعتراف بالأرباح في البيانات المالية بعد الإنتهاء من كافة الإجراءات القانونية الخاصة بنقل ملكية تلك العقارات.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Mazin S Al Nahedh

مازن سعد الناهض

من



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House